
 
 

 

Anfrage:  Aktueller Sachstand der Schrottimmobilie Farger Str. 117 

 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:  

Die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und 

Wohnungsbau wird um Auskunft zum aktuellen Sachstand der 

Schrottimmobilie Farger Str. 117 gebeten 

 

- In einer statischen Einschätzung aus dem Jahr 2012 wurde eine zukünftige 

Zustandsverschlechterung der Gebäudestatik durch Witterungseinflüsse 

vermutet. Was ist zum aktuellen Zustand der Schrottimmobilie bekannt? 

 

- Sind alle Sicherungsmaßnahmen, Bauzaun, Verschluss der Fensteröffnungen 

intakt und wann hat es eine letzte Inaugenscheinnahme gegeben? 

 

- An der Hauptverkehrsverbindung Farger Str. gelegen, stellt sich das 

verfallene Gebäude als Schandfleck im Ortsbild dar. Führen 

Wohnraumknappheit und die Suche nach Baulücken dazu, die 

Schrottimmobilie Farger Str. 117 erneut in den Focus zu nehmen und besteht 

Kontakt zum Alteigentümer? 

 

- 2012 wurde das Gebäude in das Verzeichnis der verwahrlosten Immobilien 

aufgenommen. Gibt es mittlerweile rechtliche Handlungsmöglichkeiten, 

einen Abriss und oder eine Verwertung zu erzwingen? 

 

 

Marcus Pfeiff und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal 
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